

La Cubaine Marlies Mejías remporte la médaille de bronze à l'Omnium Panaméricain



La cycliste cubaine, Marlies Mejías a remporté la médaille de bronze à l'épreuve de l'Omnium aux Jeux Panaméricains de Toronto. L'Étasunienne Sarah Hammer s'est adjugée le titre.

Marlies Mejías, a terminé avec 194 points. L'Étasunienne âgée de 31 ans a totalisé 233 points dans les six modalités bien qu'elle n'ait remporté que la poursuite individuelle et la course aux points.

La Canadienne Jasmin Glaesser est deuxième avec 217 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63157-la-cubaine-marlies-mejias-remporte-la-medaille-de-bronze-a-lomnium-panamericain>



Radio Habana Cuba